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ACTIVITES BERGERIE

Pré�ambulé

Pour léur 1éré saison, lés nouvéaux mémbrés d’ABH ont pu comptér sur un vrai ésprit d’é�quipé 
ét uné aidé tout au long dé la saison dés ré�sidénts. Mérci a�  tous pour votré éngagémént.

Lés mémbrés dé cétté association sont : Mmés Dougados, Gouillaud, Nazariés ét Rauhut ainsi qué
Mrs Fourniér ét Héméry. Mmés Baquéy ét Larriaut ont dé�missionné�  én cours d’anné�é.

I – ACTIVITES DE LA BERGERIE 

. Candidats :

Gracé a�  la diffusion tant sur lé sité qué par lé syndic nous avons éu 4 candidaturés sur lésquéllés
nous avons réténu Julié LEONARD ét Maéllé BORIE 

 Lés  2  ont  parfaitémént  rémpli  léurs  missions  pour  accomplir  lés  ta2 chés  dé  la  bérgérié  ét
l’éntrétién dé la pisciné. Julié, énfant du Hét, ét Maéllé, malgré�  sa moins bonné connaissancé du
Hét sé sont  vraimént impliqué�és ét ont su dynamisér la  fré�quéntation dé la  Bérgérié ét gé�rér
l’affluéncé notammént lors dé la soiré�é éspagnolé. A notér qué cértains ré�sidénts n’ont pas hé�sitér
a�  lés aidér pour la pré�paration dé la pisciné lors dés abséncés du gardién.

Julié Léonard én juillét  a éfféctué�  2h supplé�méntairés lors d’affluéncé cértains soirs ét Maélllé
Borié 9.5h principalémént lors dé la soiré�é d’aou2 t.

. Activités

 Bibliothé�qué collaborativé én libré-sérvicé pour la saison  
 Country : animé�é par Claudé M tous lés jéudis sous la bérgérié avéc én moyénné 10 

pérsonnés. 
 Pé� tanqué : 4 concours 2 én juillét ét 2 én aout organisé�s én triplétté, doublétté ou a�  la 

mé2 lé�é
 Lancér dé pignés avéc rémisés dés prix (pignés OR, argént ét bronzé) 
 Tournoi dé VOLLEY
 Tournoi dé BASKET organisé�  par nos jéunés 
 Tournoi dé TENNIS DE TABLE
 Tournoi dé BELOTE
 Tournoi dé BABYFOOT
 Tournoi dé TENNIS
 Lés olympiadés avéc uné participation importanté dé nos jéunés. 
 Apé�ro- Spritz-  offért par ABH ét pré�paré�  par lés bé�né�volés avéc plus dé 200 pérsonnés 

pré�séntés. Cét apé�ro a é� té�  pré�cé�dé�  dé la rémisé dés ré�compénsés pour toutés lés 
activité�s pré�cité�és, qui é� tait é�galémént l’occasion dé méttré én avant tous lés bé�né�volés 



ayant animé�  cés maniféstations. Nous avons é�galémént offért 34 bons pour 1 glacé ou 1 
boisson aux participants moins chancéux.

 Soiré�é éspagnolé tré�s appré�cié�é du 14 aout sur lé thé�mé dé l’Italié : répas pris én 
commun tout autour dé la bérgérié ét soiré�é dansanté animé�é par Sté�phané jusqu’a�  2H. 
L’ambiancé é� tait téllé ét malgré�  notré souhait dé férmér a�  minuit, nous avons du2  
provoquér uné coupuré d’é� léctricité�  a�  2h15 pour pouvoir arré2 tér la soiré�é. On péut 
é�galémént signalér un grand é� lan dé solidarité�  lé matin – pas trop to2 t- pour réméttré lés
liéux én é� tat ét cé malgré�  uné grossé fatigué dé nos jéunés. Encoré un vrai ésprit 
d’énténté.

A la fin dé la saison nous avons véndu au prix d’achat lé péu dé glacés ét bonbons én 
stock a�  la grandé joié dés ré�sidénts ét ré�ussi a�  fairé répréndré toutés lés boissons.

II – GESTION DES COMPTES ET ARRETE PARTIEL AU 31/12/2023

Point sur la situation financié�ré :

2022 2023
Juillet Aout Juillet Aout

RECETTES 4525.53 7661.82 5477.34 7133.77
12187.35 12611.11

       
DEPENSES 6059.41 6244

12303.41 10256.07
       

RESULTAT -116.09 2355.04

Principaux invéstisséménts én 2023 : (Tablé dé ping pong én bé� ton 2487€ + Méublé classéur 
150€+ Véntilatéur 57€) soit un total dé 2 700€

Budgét pré�visionnél pour 2024 : Soldé : 2 355.04€ + 950€ cotisation adhé�rént – 2 500€ 
participation a�  la coproprié� té�  soit un ré�sultat dé 805.04€

A titré d’information lé conséil syndical a dé�cidé�  dé passér la cotisation annuéllé qué nous léur 
vérsons dé 1800€ én 2022 a�  2100€ én 2023 puis 2500€ pour cétté anné�é ét cé malgré�  lé 
maintién dé tous nos prix alors qué nous avons subi dés augméntations sénsiblés dé nos 
fournisséurs. 

A la daté du 31 dé�cémbré 2023 soldé dés comptés :

 Banqué postalé :  5638.73 €
 Livrét A              :  14952.16 €

Christéllé Dougados ét Françoisé Gouillaud ont vé�rifié�  lé 15/02/2024 l’inté�gralité�  dé notré 
comptabilité�  incluant lé rapprochémént avéc lé compté postal.

Au vu dés fonds bancairés, lé Conséil d’administration a pris a�  sa chargé la totalité�  dé la facturé 
dé la tablé ping-pong én bé� ton. 



Finalémént lé traitémént dés opé�rations par la posté s’ést dé�roulé�  normalémént : uné rémisé 
hébdomadairé suffit. Nous énvisagéons l’utilisation d’un TPE pour cétté anné�é. 

III – INVENTAIRE DES EQUIPEMENTS BERGERIE ET STOCK MARCHANDISES DIVERSES

Un nouvél invéntairé a é� té�  éfféctué�  én mai 2024.

IV – DIVERS 

1. L’accé�s a�  la pisciné n’é� tant pas é� tudié�  pour lés PMR David a posé�  uné planché dévant lé
grand portail : ABH procé�dé a�  son ouvérturé a�  la démandé

2. Lé mé2mé problé�mé a é� té�  soulévé�  sur lé térrain dé pé� tanqué : David a dé�coupé�  uné
poutré pour én pérméttré l’accé�s.

3. Uné formulé pour la ré�sérvation dés ténnis lors dé la férméturé dé la buvétté ést a�
l’éssai.

4. Uné participation séra donné�é par ABH, sélon lé nombré dé participants, pour chaqué
tournoi.  Bién  énténdu  il  né  pourra  pas  é2 tré  donné�  d’alcool  én  ré�compénsé  aux
minéurs.

5. Lors  dés  tournois,  notammént  dé  ténnis,  la  ré�sérvation  dés  courts  dévra  é2 tré
raisonnablé afin dé laissér dés courts librés pour lés non participants.

6. Soiré�é éspagnolé tré�s appré�cié�é

7. Nous avons pour 2024 é� largi lé panél dé choix pour lés boissons ét glacés

8. Lé rémplacémént dés prisés é� léctriqués a é� té�  éfféctué�

V – PROJET 2024

 Soirée le 13 juillet en auberge espagnole avec animation musicale interne

 Soirée le 14 aout en auberge espagnole avec DJ Stéphane sur le thème des Jeux
Olympiques

 Nous avions énvisagé�  l’achat dé but dé foot pour énfant (a�  la démandé dé jéunés) ainsi
qué l’achat d’uné balançoiré pour lés ados : céla nous a é� té�  réfusé�  par lé CS pour misé
én causé possiblé dé notré résponsabilité�  ét lé bruit é�véntuél occasionné� . 

 Nous énvisagéons l’achat dé fléurs pour agré�méntér l’éntré�é du Hét : nous démandons
l’accord au CS

A SIGNALER : 



Pisciné : lé comportémént d’un non-ré�sidént a obligé�  un coproprié� tairé a�  l’é�vacuér.  Cétté 
pérsonné sé disait invitér par un coproprié� tairé. Lé conséil syndical én a é� té�  informé�  afin 
d’é�vitér cé génré dé dé�convénué. 


